

Ganz schön künstlerisch

Ob Anhänger, Kette oder Armband – mit etwas Geschick kannst du ganz einfach Schmuck und andere Kunstwerke entstehen lassen. Hier die Anleitung dazu:



Du brauchst:

- Fimo-Masse in verschiedenen Farben
- Draht oder Gummiband
- Messer
- Zahnstocher
- Backpapier

So funktioniert's:

1. Zuerst schneidest du einen Teil der Fimo-Masse mit dem Messer ab. Lass dir dabei von einem Erwachsenen helfen. Danach knetest du diese gut durch und formst daraus Schlangen.
2. Diese drehst du ineinander und bewegst sie hin und her, sodass eine glatte Rolle entsteht.
3. Anschließend trennst du davon kleine Stücke ab und modellierst sie zu Kugeln.
4. Um sie verschiedenartig zu gestalten, nimmst du von der restlichen Masse kleine kreisrunde Stücke oder feingewälzte Schlangen in verschiedenen Farben und drückst sie auf die Kugeln. Durch wiederholtes Formen verbinden sich die Farben miteinander und es entstehen einzigartige Maserungen.
5. Mit dem Zahnstocher bohrst du kleine Löcher hinein und legst sie auf ein Blech mit Backpapier.
6. Nun backst du deine Kunstwerke bei einer Temperatur von 110 Grad ca. 30 Minuten lang im Backofen.
7. Nachdem die Perlen abgekühlt und ausgehärtet sind, kannst du sie auf einem Draht oder Gummiband auffädeln. Fertig!

Komm vorbei!

Mehr kunsthandwerkliche Techniken kannst du beim Open House (23.-24.11.2019) im Kunsthaus Graz kennenlernen und ausprobieren. Der Eintritt ist frei!

